

Cortés deja atrás los sufrimientos y parte a jugar por Peñarol, a Uruguay

COLO COLO. Los clubes destrabaron la negociación y el arquero de la Selección chilena partirá un año a préstamo al equipo charrúa, que tendrá opción de compra para su pase.

Redacción

Parecía que el destino se había ensañado con Brayan Cortés. Cada día que pasaba le caía una nueva desgracia: su transferencia a Peñarol encontraba una complicación tras otra, no era citando para los partidos de Colo Colo además enfrenta la polémica por un choque que protagonizó el miércoles y que ha tenido consecuencias inesperadas. Pero ayer se abrió la luz para el meta nacional.

Tras una compleja negociación, ayer el club uruguayo anunció que había completo acuerdo con Blanco y Negro para que el meta de la Selección chilena vista de aurinegro.

Era un negoció que hace un par de días se daba por seguro y luego pareció caerse del todo cuando el directorio albo rechazó la negociación que, según trascendió, planteaba que Peñarol pagaría el 25% del sueldo del portero y los albos debían hacerse cargo del otro 75%.

Finalmente ayer se llegó a un acuerdo de préstamo por un año a cambio de 100 mil dólares y una opción de compra de 1,2 millones de dólares.



AGENCIA UNO

JORGE ALMIRÓN HABÍA ANUNCIADO QUE EL META NO ESTARÍA EN LA CONVOCATORIA PARA EL DUELO FRENTE A HUACHIPATO.

Esto acabó con la pesadilla de Cortés, quien había sido descartado de la convocatoria para el partido de mañana del Cacique contra Huachipato (15:00).

El DT Jorge Almirón explicó que "es lo mismo de la semana pasada. Se está negociando. No tengo información de la directiva. No lo voy a considerar para este fin de semana por lo mismo de la semana pasada. Quiero que el jugador esté tranquilo".

Y antes de que se concretara el traspaso dijo que Cortés "está entrenando muy bien, tiene un nivel muy bueno, así que si se queda acá, sigue entrando en la competencia con Fernando y con Eduardo. Si le toca irse, sé que lo hará muy bien".

INFRACCIONES IMPAGAS

Otro tema que tenía complicación al arquero en los últimos días fue el choque que protagonizó el miércoles cerca de las 18:00 horas, después de una

reunión que tuvo el plantel en la casa de Arturo Vidal.

Llamó la atención que Cortés no denunciara el choque, pese a que según la versión de Colo Colo fue el otro involucrado quien provocó el accidente que dañó el auto, el mismo Jeep Grand Cherokee en el que el meta sufrió una violenta cerrona en 2023 y que posteriormente fue recuperado.

Y ayer se conocieron datos nuevos antecedentes, pues tras una revisión del Registro

Civil se detectó que el auto del portero registra 52 infracciones de tránsito sin pagar, todas por transitar sin TAG en autopistas concesionadas en las comunas de La Florida, Maipú, San Bernardo, Santiago, Estación Central, Lo Espejo, Quinta Normal y Pudahuel.

Cada una de estas multas es superior a los 73 mil pesos, por lo cual la deuda alcanza los 3,8 millones de pesos. Y ahora se espera información sobre qué pasará con esos pagos. [c3](#)